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★名鉄菜館
★12：30点鐘
★米山月間に因んで
　米山記念奨学委員長　神谷高義君
　

次　回
９月５日の
例　会

ROTARY CONNECTS
THE WORLD

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

●例　会　場／東山荘記念館食堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／心をあわせて
●内　　　容／会員増強月間に因んで
　　　　　　　会員増強委員長　勝又　誠君

国際ロータリー第2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

週報
御殿場ロータリークラブ

第2575回　例会プログラム

会　員　慶　事

●会員誕生日／９月１日　臼井良太君
　　　　　　　９月１日　渋谷   一君
●夫人誕生日／８月31日　小野篤之君　ご夫人　茂子様
　　　　　　　９月２日　池谷正徳君　ご夫人　潤子様

　今日は、交換留学生の松本紫音さんが、一年間の留学
を終え、帰国報告のためにいらしてくださいました。明
るく溌溂とした表情から察すると、有意義な体験をされ
てきたのではと推察されます。
　ところで、去年の４月、これまで日本の多様な品種を
守ってきた「主要農作物種子法」が突然に廃止され、日
本の農業は大きな転換点にあることをお話いたします。
　「主要農作物種子法」は、サンフランシスコ講和条約
が発効された翌月である1952年（昭和27年）５月に制
定されました。一つの品種が開発されるまでには、膨大
な歳月と労力をかけ、その予算を税金で賄ってきました。
　この廃止の背景には、種子ビジネスに乗り出してきて
いるバイオメジャーが、莫大な開発費をかけて、メンデ
ルの第一法則（「優劣の法則」により、第一代の子「Ｆ
１種」は、両親の形質のうち、優性だけが現れ、劣性は
陰に隠れるという法則）にある、この「Ｆ１種」という
一世代に限ってだけ優良な作物ができる品種を作り販売
します。
　心配されるのは、バイオメジャーの遺伝子組み換え農

作物の遺伝子が単一で、多様性がないため、耐性がな
い病虫害に弱いという側面があります。気候変動への
対応性が低いことで全滅する危険性も大いにはらんで
います。米国ではこの100年間で野菜の品種の93％が
失われたとされています。
　「農業競争力の強化」というのが国の方針ですが、
生産規模の小さい銘柄は集約されるので、国内の品種
はこういった大企業に太刀打ちできず、いずれ置き換
わっていくことが懸念されます。農水省は「知的財産
権の保護」という点から、これまで原則ＯＫだった自
家採種を原則禁止に転換する方針です。
　この種子法廃止の背景にあるのはＴＰＰ（環太平洋
パートナーシップ協定）やＲＣＥＰ（東アジア地域包
括的経済連携）などグローバル化を推し進めるなかで、
この種子法が、自由な競争を阻害する『非関税障壁』
とみなされてしまうことです。
　「種子が消えれば食べ物も消える。そして君も」―
これは国際的な種子貯蔵バンクの創設に尽力したス
ウェーデンの研究者ベント・スコウマン氏のメッセー
ジです。人間は、食料のすべてを直接あるいは間接的
に植物に依存しています。つまり、種子
によって生かされています。種子法が突
然に廃止されたことは衝撃ですが、これ
を機に種子の大切さを改めて認識し、種
子にどう関わっていくことが望ましいの
かを考えていただきたいと思います。
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　私は一年間、アメリカのニューヨーク州にあるセーラ
ムという街に派遣させていただいていました。私は現地
で二軒のホストファミリーと生活を共にしました。
　一軒目は建設業を営むロータリアンの父、学校医の母、
高校生の娘２人がいる家族でした。娘たちと年齢が近
かったこともあり、２人ととても仲良くなれました。彼
女たちの友人を中心に私も交友関係を広げることができ、
学校生活を楽しく送るきっかけになりました。
　二軒目のファミリーは13、10、７歳の３人の男の子
がいる家庭でした。毎日のように家の中でサッカーやバ
レーボール、マラソン大会などを開催して両親に怒られ
ていましたが、笑顔が絶えず常に賑やかな明るい家族で
した。本当にファミリーとの生活は楽しいことばかりで、
ホストファミリーに恵まれていたと思いました。
　学校は、セーラム ワシントン アカデミーという学校
に通い、最上級生に編入しました。学校では、積極的に
クラブ活動に参加しました。アメリカでは日本とは違い、
季節ごとに参加するクラブを選べたので、私はサッカー、
スキー、陸上の三つのクラブに参加しました。サッカー
とスキーはほぼ初心者だったので不安が大きかったです
が、仲間たちのフレンドリーさに助けられ、楽しい時間
を過ごすことができました。
　私のホストロータリークラブのセーラムロータリーク
ラブは会員が25名ほどで、そのうち２割ほどは女性会

松本紫音様

交換学生

員でした。例会は毎月第二、第四月曜日に夜６時30分
から行われていました。事前に決められた食事担当の人
たちが一人一品ずつ料理を持ち込み、会員全員でそれを
食べます。地域との関わりがとても深いクラブで、２～
３ヶ月に一度程度の頻度で、地域の人たちを対象とした
ディナー会が行われたり、卒業式の少し前には私の学校
の最上級生全員を招待してのバイキング形式のディナー
会も行われました。とてもいい思い出になりました。
　私がアメリカに一年間滞在させていただいたなかで、
様々なことを自分の目で見て、肌で感じ、実際に体験す
ることができました。御殿場ロータリークラブの皆様に
は、出発前の準備から実際に現地へ行き帰国するまでの
長い間、たくさんのご支援をしていただき本当にありが
とうございました。アメリカでの小さな経験から大きな
経験まで全ての経験を自分の自信に繋げ、これからの希
望溢れる明るい未来に羽ばたいていきます。

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

56名 51名 45名 88.24％ 100％
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8/22の出席報告

秋田　敬君・秋田悦夫君 ・鎌野篤志君 
長島和彦君・斉藤礼志君・渋谷　一君

8/1のメーキャップ
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８月８日

裾 野 Ｒ Ｃ

米 山 委 員 会

大阪Eクラブ

長 泉 Ｒ Ｃ

鈴木善明君

神谷高義君

芹澤隆博君

内海宣彦君

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

交換学生帰国報告

★2019年９月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　間 会　　場 内　　　容 担当及び卓話者

９／５（2576回）
９／12（2577回） ソプラノコンサート 松田希世様

パラリンピック水泳 知的障害者水泳連盟　専務理事
山梨学院大学　教授　谷口裕美子様

富士山について 常葉大学名誉教授　山田辰己様
（雑誌・文献委員会）

米山記念奨学委員長　神谷高義君名鉄菜館 米山月間に因んで

東山荘記念館食堂

12：30

12：30

９／19（2578回） 東山荘記念館食堂12：30

９／26（2579回） 東山荘講堂12：30


